

Nomor : 090/SK/FAKTA/VII/2023
Lampiran : -
Perihal : Surat Terbuka Menyoroti Audisi Umum PB Djarum Yang Menggunakan *Brand Image* Produk Rokok

Jakarta, 04 Juli 2023

Kepada Yang Terhormat,

1. Menteri Kesehatan Republik Indonesia;
2. Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia;
3. Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia;
4. Ketua Komisi Perlindungan Anak Indonesia .

Dengan hormat,

Lembaga **Perkumpulan Forum Warga Kota (FAKTA) Indonesia** adalah lembaga independen yang bekerja dalam upaya perlindungan dan pemenuhan hak – hak warga untuk mendukung terwujudnya Indonesia sebagai negara demokratis dengan membangun sumber daya manusia yang unggul, memastikan pemenuhan hak anak yang berkeadilan serta turut menjadi bagian dari jaringan masyarakat sipil pengendalian tembakau Indonesia, Bersama dengan ini hendak menyampaikan Surat terbuka terkait terulangnya kembali Audisi Umum PB Djarum yang menggunakan *Brand Image* Produk Rokok.

Adapun surat terbuka ini hendak mempertanyakan serta sekaligus mempertegas agar dipertimbangkan dampak moral dan etika dari kegiatan menawarkan beasiswa bulu tangkis kepada anak rentang usia 8 - 12 tahun, namun “mewajibkan” anak menggunakan *brand image* Rokok Djarum.

Sebagai warga negara yang bertanggung jawab, Kami mengakui pentingnya dukungan dan pengembangan potensi anak Indonesia melalui program beasiswa. Namun, kami juga menyadari bahwa merek Rokok Djarum dikaitkan dengan produk yang berhubungan dengan kesehatan yang merugikan dan menimbulkan kecanduan. Dalam konteks ini, penggunaan *brand image* Rokok Djarum dalam Audisi Umum ini menyiratkan pesan yang bertentangan dengan pendekatan yang sehat dan bertanggung jawab terhadap anak-anak Indonesia.

Bahwa anak-anak adalah aset berharga bagi masa depan bangsa, dan penting bagi kita untuk melindungi mereka dari pengaruh negatif yang mungkin mempengaruhi perkembangan mereka. Mengaitkan olahraga bulutangkis, yang merupakan cabang olahraga populer di Indonesia dengan merek Rokok Djarum dapat membingungkan dan mempengaruhi persepsi anak-anak tentang kebiasaan sehat dan gaya hidup yang baik.

Kami menghargai upaya perusahaan atau institusi untuk mendukung anak-anak Indonesia melalui program beasiswa dan pengembangan olahraga. Namun, Kami ingin meminta agar pihak terkait mempertimbangkan ulang penggunaan *brand image* Rokok Djarum dalam Audisi Umum ini. Kami percaya bahwa ada alternatif yang lebih sesuai untuk menjaga integritas dan moralitas anak-anak dalam pengembangan mereka sebagai atlet masa depan.



Selanjutnya, Kami juga mengajak para *stakeholder* terkait untuk secara aktif berpartisipasi dalam membangun kesadaran akan bahaya merokok dan dampak negatifnya terhadap kesehatan masyarakat. Dengan meningkatkan pemahaman dan memberikan alternatif yang lebih sehat, kita dapat menciptakan lingkungan yang mendukung perkembangan anak-anak Indonesia tanpa mengorbankan prinsip-prinsip moral dan etika.

Kami berharap agar pihak terkait dapat mendengarkan kekhawatiran kami dan mengambil tindakan yang tepat untuk menjaga kesejahteraan dan masa depan generasi muda Indonesia. Bersama-sama, kita dapat bekerja menuju lingkungan yang sehat, mendukung, dan memberdayakan anak-anak Indonesia.

Demikian surat terbuka ini kami sampaikan dan berharap adanya dukungan serta tanggapan yang positif demi kemajuan generasi sehat Indonesia yang akan datang. Atas perhatian kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

 **fakta**

Tubagus Haryo Karbyanto, S.H.

Sekretaris Jendral Forum Warga Kota (FAKTA) Indonesia

